



KOMMENTAR

Angelina Koidl
angelina.koidl@woche.at

Bilanz: Für Wochen Winterwunderland

Musste ich an dieser Stelle in den letzten Jahren immer eine eher schlechte Wintersaison und die damit einhergehenden Herausforderungen für unsere Schiliftbetreiber kommentieren, schaut es heuer Gott sei Dank erfreulicher aus. Viele kleinere Schilifte mussten in den vergangenen Jahren unter anderem aufgrund des Schneemangels ihre Kassen für immer schließen. Summa summarum ziehen die Chefs der Schilifte in unserer Region heuer aber eine positive Bilanz (Bericht Seiten 6 und 7). Die Kälte im November ermöglichte frühes Beschneien, später, aber doch, folgte auch Naturschnee. Aufgrund der lang anhaltenden tiefen Temperaturen blieb uns der auch einige Wochen so erhalten. In dieser Wintersaison durften wir uns über ein wirkliches Winterwunderland freuen. Schon am Sonntag rücken wir dem Frühling einen großen Schritt näher, denn dann stellen wir unsere Uhren bereits wieder auf die Sommerzeit um.

INHALT

Auftakt	2
Lokales	4
Steiermark	20
Österreich	22
Gesundheit	24
Mobil auf zwei Rädern	37
Motor&Mobilität	38
Wirtschaft&Karriere	40
Kleinanzeiger	47
Impressum	48
Sport	50
Leute	56
Wann&Wo	60
Service	62

BILDER DER WOCHE



Foto: HLW/Krieglach

Ab in das sonnige Andalusien

Im Zuge eines Schüleraustausches traten neun Schülerinnen der HLW Krieglach gemeinsam mit zwei Lehrerinnen eine Reise nach Algeciras in Spanien an. Dieser Austausch war der krönende Abschluss eines Sprachprojekts, das bereits über zwei Schuljahre hinweg lief.



Foto: Stadtgemeinde Kindberg

Mittelpunkt der Kunst

Die Ausstellung „Monochrom Photographie“ von Hans Schrotthofer und Andreas Schalk in der Galerie „K“ in Kindberg ist eröffnet und bis 28. April zu sehen.



Foto: Steinscherer

Noch Eiszeit

„Baumeister Wind“: „Noch keine Spur von Frühling auf der Hohen Veitsch“, so unsere Regionautin Huberta Steinscherer auf meinbezirk.at/muerztal zu ihrem Schnappschuss.

ABSTIMMUNG DER WOCHE

Ist ein Rauchverbot bis zum 18. Lebensjahr der richtige Weg?

So können Sie abstimmen: Ihre Meinung ist gefragt. Sie können jede Woche unter meinbezirk.at an der „Abstimmung der Woche“ teilnehmen.

Hier finden Sie die Frage und das Ergebnis der vergangenen Woche: Befürworten Sie die Abschaffung des Plastiksaickers?

Ja: 84,48 %
Nein: 15,52 %

ZAHL DER WOCHE

10

gute Gründe in der Obersteiermark zu leben: So der Name des Projektes des Regionalmanagements Obersteiermark Ost mit der HAK Mürzzuschlag, um die Vorzüge unserer Region aufzuzeigen. Präsentiert wurden diese mittels Videos, Postkarten und einem Theater.

WORTE DER WOCHE

„Wir fangen jetzt an, vor Ort Leute zu suchen, die sich beteiligen möchten.“

Heide Oberegger vom Festival „Steirischer Herbst“ über das Projekt in Neuberg.

„Wir haben es uns (...) zur Aufgabe gemacht, persönlich, rasch und unbürokratisch zu helfen.“

Franz Skazel ist Präsident des „Lions-Clubs“ Mürztal.

LYRIK-ECKERL

Im März'n

Der Regenbogn ols Muster, sou kimmts oan grod vür, der Morktstand vull Primln, in buntester Blüah. Mochst hoamlich an Jautza, bleibst gern a Weng steihn: Der Winter is umi, dos Fruijoahr ziagt ein!

Fred Feiner